

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回〇Pセミナーを受講して、まず熊谷先生の
フレンソフィーやそれを実行する熱意に感動
しました。その熱意があるからこそ優秀な歯科
衛生士の方々がどんどん輩出されるのだ
を感じました。

これが△、時代が変わっていく中で、正しい
事を真摯に持続的にやっていく事が大事
で〇P歯科医院をやる意義は大きいく
感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで見たどの歯科医院よりも長期予後症例が多くてびっくりしました。
メンテナンスについて自院ができることはもう多いはずなのに。
やっておきたいと思ふからやれやい。

私は院長ではなく一歯科医のみ、またメンテナンス・MTMのシステムを
作れるよう環境作りからやつていいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私が求められる指導、考へを教えて貰えました
助かりました。エスト美術X、アロエ美術の高さ~~は~~
D1の方へ
お詫びして貰えて僕が詫びるより説得力があり
受け入れやすくなりましたかあがめてこそ
僕も同じく(環境でいる人)に全力をこめて
なります

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMについて、とてもくわしく学ぶことができました。
当院において、MTMは導入されてはいるが、Dr.たはじめとした
全社員に考え方を浸透させることができ急務であると思いました。
これまで、「予防」の重要性を理解していたつもりではあったが、やはり
「治療」中心でアタマのうえで気付いて手えて頂きました。
歯科医師として、日本国民の歯を守らなければという使命感も
与えて頂きました。
今後は、参加したDr.、DHで学んだことをまとめ、全社員にアウトプットし、
器具、クラウドなど環境を整え、実践して行きたいと考えてみます。
多くのことを学ばせて頂き誠にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 日吉歯科での MTM について、(,,
学ぶこと) がでていた。
- ・ 歯科医療の質を担保するため、治療
前にを行う、資料採取、説明、患者の
モチベーションを上げる手法を学び入
れていた。
- ・ DH にて指導し、同じ目標 (keep &)
で患者の治療にはあたった。
- ・ 各 DH が"治療とやりかいで、そ
うこそが印象的だった。担当の
は、海洋 DH の説明はとても分かり
やすくて、現場での患者とのやりとり、(は)
詳しく述べられて聞けてよかったです。
- ・ 020対応は初めて勉強し、小児への対応
(は) が3段階でわかるようになった。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の参加目的は、

- (1) 再評価症との概念 (サバ、OHI-S)
- (2) 自費メンテナンスへ導入について

△初回の1回目で解決する事が多かった。

再評価症でサバ、OHI-Sをつかみリスクで決める

再評価症の流れが SOT → SPT or X-TE というところなので
当院ではその流れでされている感じでした。

又、メンテの間隔もDHさんが決める。リスク=判断と初めての1年は
3ヶ月でサービスで、その後4ヶ月～6ヶ月でいくと医院に落とすのが

今回自分が被験者になりました。まずはDrがしゃべりサバとOHI-Sを
把握しているかないと感じました。又自分が治療をよしサバを
みてなかったところもあり、そこではダメだと感じました。Drがまとめて
論議・診断・再評価症でDrがリスクをまとめて診断です。

今後の課題としては、自費進行基準、X-TE内容、V20の概念
データ管理だと思っておりました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

Keep 28のために貴重な資料の数々をご提示頂き、また手技に際にも仔細に渡り御教示頂けた事、モニベーションの3つで同時に大変貴重な機会となりました。

DH・ための投資、環境作り、またこのセミナーを通じて、当院のDHが成長するきっかけとなり手助けできよう
最大限配慮していったいと思ひます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今後、日本は2025年問題や人口減少など誰も経験したことのない時代に入る時、歯科医院のあり方も今までと同じでは成り立たなくなると改めて感じました。

今まで私は自分のクリニック内の問題として予防歯科を考えていたが、歯科医療界全体が今後の日本のために取り組まないといけない問題だと思います。

まずは自分、手、肩く範囲から変わるために、スタッフ全員で意識を統一しOPクリニックとして地域に貢献できるように取り組んで行なうこと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナー中で忘れていた、患者の権利を守ること、そもそもの目的を思い出せなかつた。

そのたゞには、質を担保するこれが“重寧”で、基本に戻り、エセーテンスをもとにした患者への説明や、治療、エインテナンスの知識、技術を養へる。

患者への情報提供については、1-1を作り渡しはしないもの、写真の印刷写真や紙のサイド、骨盤、作手手術の、かみかみにすき“よろこび”十分とは言えまい。クラウドは魅力的だと思えた。

セミナーに参加してヤニニカ“胡石像”に、モチベーションが立つかつた。自分の気持ちを老山木に頑張ついたり。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所